

Communiqué de presse

17 octobre 2025 : Ensemble, pour le respect et le soutien des familles vivant la pauvreté

La Tuque, le 17 octobre 2025 — À l'occasion de la Journée internationale pour l'élimination de la pauvreté, la communauté chrétienne Saint-Martin-de-Tours, à La Tuque, les organismes communautaires Facile d'Accès, La Source APHHS, le Centre Alliance Autochtone, les Travailleurs de rue de La Tuque, la Centrale Alimentaire et l'école secondaire Champagnat invitent la population à un rassemblement citoyen et fraternel pour affirmer qu'un monde plus juste et plus humain est possible.

Sous le thème mondial 2025 — *Mettre fin à la maltraitance sociale et institutionnelle : assurer le respect et un soutien approprié aux familles* — cette journée veut donner la parole à celles et ceux qui vivent la pauvreté au quotidien et qui, malgré les obstacles, se mobilisent pour transformer leur réalité et celle de leurs proches.

« On ne veut pas de pitié ; on veut juste être écoutés et respectés comme tout le monde. Quand quelqu'un nous tend la main sans nous juger, c'est là qu'on reprend confiance. »
— *Louise Martel, personne vivant une situation de pauvreté qui fera un témoignage lors de l'événement*

La rencontre se déroulera devant le Carrefour de vie de la paroisse Saint-Martin-de-Tours, dès 11 h 30. Une soupe populaire sera servie à tous dans un esprit d'accueil et de solidarité. Le rassemblement comprendra également une prise de parole de personnes en situation de pauvreté, afin de rappeler que ce sont elles qui, souvent les premières, se lèvent pour bâtir des chemins d'espérance et de dignité.

« Les parents sont souvent les premiers à se lever pour empêcher leurs enfants de vivre dans la pauvreté ; notre responsabilité collective est de les soutenir dans cet élan d'amour et de dignité. »
— *Mgr Martin Laliberté, évêque du diocèse de Trois-Rivières*

Mgr Laliberté sera présent avec le milieu pour partager une présence d'espérance et de proximité, soulignant l'importance d'être à l'écoute de la voix des plus vulnérables et de reconnaître la force des communautés locales qui s'engagent pour la justice sociale.

- 30 -

À propos de la Journée du 17 octobre

Commémorée pour la première fois en 1987 sous le nom de *Journée mondiale du refus de la misère*, cette journée vise à reconnaître les efforts et les luttes des personnes vivant la pauvreté et à favoriser le dialogue entre elles et l'ensemble de la société.

En 2025, le thème mondial met en lumière la nécessité de soutenir les familles et de mettre fin à la maltraitance sociale et institutionnelle qui perpétue les inégalités

Communiquez avec Mme Suzelle Doucet, coordonnatrice pastorale de la paroisse St-Martin-de-Tour au : 819-676-6285